

Kanupolosaison ²⁰²⁰



Corona

Wie wahrscheinlich für alle, war 2020 eine sehr schwierige Saison. So gut wie alle Turniere wurden abgesagt und die WM, die eigentlich im September stattfinden sollte, wurde auf Oktober 2021 verschoben. Trotzdem haben wir alles versucht, um diese Saison so gut wie möglich zu nutzen. Da wir während dem Lockdown gar nicht trainieren konnten, ist es jetzt umso wichtiger, alles wiederaufzubauen.

Wir haben als Damen- Nationalmannschaft viele Trainingswochenende und Teambildungstage und auch im Verein kann ich zum Glück wieder normal trainieren.

Trainer

Es gibt aber auch positive Dinge zu erzählen. Und zwar haben wir einen neuen Trainer aus Deutschland für das Damenkader gefunden. Er ist super und man kann viel von ihm lernen, da er selber grosse Erfahrung hat.

Ziele

Obwohl jetzt Winter ist und die Saison zu Ende ist, mache ich natürlich keine Pause. Ich trainiere 5mal in der Woche. Mein Ziel ist es, nächstes Jahr an der WM teilzunehmen.



Resultate

Leider waren es nicht viele wichtige Turniere dieses Jahr:

Internationales Obersee Turnier:

Damen: 4 Platz

U18: 3 Platz

Schweizermeisterschaft:

Damen (aber nicht Kader): 2. Platz